



Pièces	10 Pièces
Superficie	210 m²
Référence	MZISJ1913
Prix	4 190 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à vendre (06230)

Cette villa de 10 pièces située à Saint-Jean-Cap-Ferrat, à rafraichir, à quelques pas du port et du village, est une véritable perle rare. D'une superficie de 210m², elle offre un potentiel exceptionnel et une vue imprenable sur la mer, le port et les montagnes. La villa se compose de 8 chambres allant de 11m² à 15m², d'un agréable séjour de 30m², d'une cuisine indépendante, de plusieurs pièces d'eau et WC ainsi que de jolies et grandes terrasses. Un garage de plain-pied de 35m² et quelques places de stationnement sont également incluses. Le terrain plat de plus de 600m² peut accueillir une ...

This 10-room villa in Saint-Jean-Cap-Ferrat, in need of refurbishment and just a stone's throw from the port and village, is a real gem. With a surface area of 210m², it offers exceptional potential and uninterrupted views of the sea, the port and the mountains. The villa comprises 8 bedrooms ranging from 11m² to 15m², a pleasant 30m² living room, a separate kitchen, several shower rooms and WCs, as well as large, pretty terraces. A 35m² single-storey garage and several parking spaces are also included. The flat grounds of over 600m² can accommodate a small swimming pool. The property is ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

1330 BOULEVARD NAPOLEON III - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr